

北海道日高高等学校 2学年通信(文責:高橋 健一)

~阿修羅の如く前へ進め!

日高☆覚醒



令和 元年 5月 31日
NO. 8

本日帯広・定通体連日勝支部大会終了! 結果は果たして!? きっと大活躍のはず!!

本原稿を書いている時点(帯広から帰ってすぐに寮前でこの通信を配布予定のため)で、本日の結果はもちろん分かりませんが、私の「水晶玉」には、「日高高校生大活躍!」という絵図が実にハッキリと映っています(^_^)ので、結果は上々のことと信じます。大縄跳びは昨年一昨年優勝した時の「54回」を越え3連覇し、各部とも「全道大会進出」を果たし、願わくは「総合優勝」も達成できていたら最高ですね!

さて今週は、5月の北海道とは思えないほどの「猛暑」からの始まりで、翌28日(火)には「大事件」が勃発…、わがクラスにも出身者がいる神奈川県の登戸駅付近で、悪夢の「無差別殺傷事件」が起こってしまいました。近所の小学校に通う1年生児童を中心とする19名の方が被害に遭い、うち2名の方が亡くなりました…。容疑者は何と「十数秒」という短時間に19名を襲った後、自身の首を切り自殺するという最悪の事件…(全てが計画的犯行だったことが推察されています)。「何故?」「どうして??」という犯行動機や疑問は、容疑者が墓場まで持って行ってしまいました。朝、「行ってきまーす」といつものように家を出たわが子や家族が、突然包丁で刺され殺されてもしたら…。想像するだけでも背筋が凍ります。世界的に見て平和かつ治安が良いとされるわが国でも、このように凄惨な事件・事故は、残念ながら毎年毎年発生しています。「何故、どうして?」と、教育者の端くれである私はとても心が痛むのです。『自分の教え子の中にこのような犯罪を犯す「予備軍」はいなかったか?』と…。

最近見事復活を果たし19年ぶりのアルバム発売をした、「THE YELLOW MONKEY(略してイエモン)」の有名な曲の一つに、「JAM」という曲があります。著作権の関係上詳細は書けませんが、「偉い発明家も、凶悪な犯罪者も、みんな昔子どもだった」という歌詞の一節があり、その曲を聴く度様々なことを考えさせられます。人生のどこかで歯車がかみ合い「偉人」になる人、どこかで歯車がかみ合わず「犯罪者」になってしまう人…、その「分かれ道」は一体どこにあるのか。「DNA」?、「本人の努力の有無」??、「家庭や教育環境」??、「社会背景」????、はたまた「悪魔の手ほどき」????? 様々な要因・原因は無数に挙がるはずですが、間違いなく言えるのは、『「良好な人間関係の構築」、「互いが互いを思いやる行動」を重ねてきた人は、「犯罪者・殺人者」にはなり得ない』ということです。みなさんもこの点を胸に刻み、「覚」えておいてください。「信こそ力」。~ 今回不幸にも亡くなった方に心からの、<合掌>

あらためて一言、『互いを思いやり、良好な人間関係構築を』!!

<今週のスナップ> 30日(木):「生徒総会」・「壮行会」・「縄跳び練習」



☆元志の志☆

◇前回の『アリとキリギリス』に引き続き、今回もアリの話をしてみたい。働きアリの話である。働きアリには列を成してエサを探し、ひたすら巣に運ぶ役割がある。ところが、約20%の

アリは、エサを巣に運ぶ列を離れてサボっているらしい。ある実験で、サボっているアリを取り除き、まじめな働きアリだけに見えたところ、またそこから約20%のアリがサボり始めたという。

◆サボっているように見えたアリたちは、実は、新しいエサを探すために列から離れて自由に動いて探し回っていたのだ。サボりではないのである。さて一方で、人間社会ではどうだろうか。ただやみくもに、懸命に働くことは、もはや美德ではない。誰かがアイデアや新しい工夫を取り入れることで、さらに組織は上手くいく。ただし、アイデアを探す人があまり多くても困る。例えば50%以上のアリが列を離れて新しいエサを探しに行ったら、本来の仕事が進まなくなるだろう。要は、適材適所、役割分担である。

保護者の皆様へ

今週もお疲れ様です！今週は5月の北海道としては「異例づくし」の猛暑に見舞われた北海道そして日高でした(^_^)。26日(日)はオホーツク管内の佐呂間町で5月の「国内最高気温」を更新する「39.5度」を、27日(月)は十勝管内の帯広市で「35.8度」を記録するなどの超猛暑ぶり…。月曜日の寮部屋点検では、2年生部屋は2階(屋根のすぐ下)にあるため、蒸し風呂状態になっていました。そのような中ではありましたが、生徒たちは元気に登校しており、今週は定通体連支部大会へ向けての練習に「真剣モード」で取り組んでいました。定時制ながら、本校の部活動加入率は「約9割」！これまでの経験上、部活動加入率が高い学校は「健全な学校」といえ、これからますます「文武両道」に努めて欲しいと願います(^_^)。

～部活動～

今週の担当は、SHUNICHI くん！ さあ今日の縄跳び、昨年一昨年の「54回」を超えたかな？



令和 元年	5月24日	金曜日	～	5月30日	木曜日	島 駿
<今週の採点> 競の週間 ← 5 · 4 · 3 · 2 · 1 → 競の週間 <今週の感想> 今週は、明日の定通体連日勝支部大会のための練習がたくさんあった。私が出場する大勢競技は、昨年、一昨年共に54回という記録です。でも、今年は55回超えたいかなと思う。頑張ります。 <今週の収穫や手応え> 皆が頑張る中、私も少しづつ進歩ができた。 → 何事も、一歩ずつ前進...!!						



☆写真は体育授業(縄跳び)練習中のヒトコマ。今年の記録は果たして!?

<毎週必見!>



日高高校2年生の約束



☆校訓：「樹の如く伸びよ、星の如く輝け」を一步前進させるべき年！

本日で今年度の6分の1が終了です。最近心なしか「少し大人の顔つきになってきたかな!?!」という感想を抱いています。テストへの取り組み状況、直前の勉強姿勢は「まずまず」でした。さあ来週からの6月も、日々目の前のことに集中&全力投球&笑顔を忘れずに!

- ① 1学年テーマ「信」、2学年テーマ「覚」を常に忘れずに!
- ② 他人の悪口を言わない、書かない!!
- ③ 自分自身に嘘をつかない!!!

そして・・・何事にも努力を惜しまず、修羅の如く自分と向き合え!

<来週の予定> 明日から「6月」へ突入!

- 4日(火) こもれば祭高校産学打ち合わせ(教職員のみ)
- 5日(水) 内科検診(13:30 学校集合、13:45～検診開始予定)、校舎一斉清掃有
- 6日(木) 尿検査(一次)→絶対に「採り忘れ」のないように!!
- 7日(金) バッテリーテスト結果分析(総合の時間)

君たちの「覚醒」を期す!